

## **Beschluss des Landrats vom 04.04.2019**

Nr. 2566

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2019**

2018/939; Protokoll: ble

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Landratssitzung und gratuliert den wiedergewählten Mitgliedern des Regierungsrates sowie insbesondere der neuen Regierungsrätin Kathrin Schweizer. Ihnen allen wünscht der Landratspräsident viel Erfolg, Freude und vor allem eine dicke Haut. Auch allen wieder gewählten Landratsmitgliedern sei herzlich gratuliert. Dass es bei Wahlen nicht nur Gewinnerinnen und Gewinner gibt, haben diese Wahlen eindrücklich gezeigt. Einige haben die Wiederwahl nicht geschafft. Das bedauert der Landratspräsident sehr. Den nicht wiedergewählten Kolleginnen und Kollegen des aktuellen Landrates versichert der Landratspräsident, dass Lebensqualität und Lebensinhalt nicht von einem Landratsmandat abhängig sind.

#### *– Austausch Gleichstellungspolitik*

Von 12.15–13.15 Uhr findet im Konferenzraum 210 der «Austausch Gleichstellungspolitik» statt, für die angemeldeten Landratsmitglieder steht eine Mittagsverpflegung bereit.

#### *– Festakt Spitteler-Jubiläum*

Am Abend ist der grosse Festakt zum Jubiläum «100 Jahre Literatur-Nobelpreis für Carl Spitteler» mit Bundesrat Alain Berset in der Stadtkirche Liestal. Beginn: 17.30 Uhr für alle angemeldeten Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Im Anschluss folgt im Stedtli unter dem Motto «Abendgesellschaft bei Spittelers» ein grosses Fest zur offiziellen Eröffnung des Jubiläums-Jahrs: Eine festliche «Uusestuelete». Vielleicht gibt es heute Abend eine Schneebar, scherzt Hannes Schweizer – mit Musik und Gesang sowie Essen und Trinken aus der Zeit Spittelers. Es sind alle Landratsmitglieder herzlich willkommen, mit dem Bundesrat und der Bevölkerung zu feiern.

Ausserdem haben alle Anwesenden die Einladung zum Spitteler-Festakt vom 12. April im Museum von La Neuveville am Bielersee erhalten. Wer gerne mit von der Partie wäre, ist gebeten, sich bis am kommenden Montag per E-Mail bei der Landeskantlei anzumelden.

#### *– Landrats-Wandertag*

Andreas Bammatter hat die Mitglieder des Landrats auf den 18. Mai zum Wandertag der Parlamentarischen Gruppe Sport in den Solothurner Jura eingeladen. Das Einladungsschreiben ist Ende Januar versandt worden und auch in der Mobilien Sitzungsvorbereitung abgelegt. Eine Anmeldung ist noch bis am 9. Mai möglich.

#### *– Glückwünsche*

Landratspräsident Hannes Schweizer gratuliert Andrea Heger herzlich zu ihrem heutigen Geburtstag. Sie erblickte am 4.4.1974 das Licht der Welt. *[Applaus]*

#### *– Entschuldigungen*

*Ganzer Tag* Roman Brunner, Sven Inäbnit, Markus Meier

*Nachmittag* Simon Oberbeck

*Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder / Landschreiberin:*

Am Nachmittag ist Regierungsrätin Sabine Pegoraro entschuldigt. Sie nimmt an der Plenarversammlung der kantonalen ÖV-Direktoren-Konferenz teil.

Ganztägig entschuldigt ist zudem Landschreiberin Elisabeth Heer Dietrich, weil sie an der Staatsschreiberkonferenz teilnimmt.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

– *Zuschauergruppe*

Auf der Zuschauertribüne begrüsst Landratspräsident Hannes Schweizer die 8. Klasse der Sekundarschule Aesch mit den Lehrpersonen Jan Kirchmayr und Frau Berit Thiele.

Am Nachmittag begrüsst der Landratspräsident die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5b der Primarschule Muttenz mit ihrem Klassenlehrer Serge Dobler.

---